

Astro Taylor califica de admirable historial del triple cubano



La Habana, 4 jun (RHC) El rey del triple salto en la actualidad, Christian Taylor, calificó de “asombroso” el palmarés de los cubanos en esa especialidad durante décadas y elogió la “increíble” historia de la isla en deportes como boxeo, atletismo y voleibol.

“Cuba ha producido triplistas de clase mundial cada año durante décadas. Es absolutamente asombroso. Desearía tener la oportunidad de ver el entrenamiento que hacen allí porque me encantaría entender cómo hacen que un evento tan difícil (el triple) se vea tan hermoso”, dijo el estadounidense en entrevista exclusiva con el portal DeporCuba (www.deporcuba.com).

Campeón olímpico en Londres-2012 y Rio-2016 y uno de los pocos triplistas que ha superado la barrera de los 18 metros, elogió la calidad de los cubanos, entre ellos Pedro Pablo Pichardo (nacionalizado portugués) y el joven de 19 años Jordan Díaz.

“Pedro (Pichardo) es un fantástico competidor. Me ha empujado a saltar más de 18 m en varias ocasiones. Tardé un tiempo en entenderlo y comprender su estilo, pero estoy agradecido por cada vez que competimos juntos. Creo que nos mejoramos mutuamente”, dijo Taylor, de 29 años y también

tetracampeón mundial.

Consideró que Pichardo lo obligó a disparar sus potencialidades en el cajón de saltos. “Él cambió mi forma de entender el triple salto e incluso mis propias habilidades. Desearía que mi español fuera mucho mejor porque me gustaría agradecerle genuinamente por las cosas que me ha enseñado y por todo lo que su presencia ha aportado a mi carrera”.

Con relación a la estrella naciente de la prueba, el también cubano Jordan Díaz, dijo que es muy talentoso y le aporta mucha energía a las competencias.

“Le diría que siga divirtiéndose. Siempre lo veo con una sonrisa en su rostro y creo que esta es una cualidad fantástica”, reflexionó cuando DeporCuba le solicitó un consejo para el actual recordista mundial de cadetes.

“Estaba muy emocionado de saltar con él en Doha. Tiene mucho talento y aporta una gran energía a la competencia, pero debe mantenerse fiel a sí mismo. Que no permita que nadie le cambie lo que lo hace especial. Espero saltar con él por muchos años más. También le admiro, y creo que podemos tener batallas muy grandes en el futuro”, apostilló.

Desde Pedro Pérez Dueñas - primer recordista mundial del atletismo cubano en 1971- hasta Jordan Díaz – actual recordista del orbe U18 -, Cuba ha contado con una constelación de triplistas y muchos expertos hablan de la “escuela” cubana de triple.

Entre los más connotados están Yoelbis Quesada, Aliécer Urrutia, Pichardo, Yoandry Betanzos, Yoel García, David Giral, Alexis Copello, Ernesto Revé, así como en el femenino Yargeris Savigne y Mabel Gay, todos medallistas mundiales.

El nativo de Georgia calificó de “extremadamente fuerte” el deporte cubano, con una “historia increíble” en boxeo, atletismo y voleibol. “Disfruto al ver que un talento tan grande salga de Cuba y demuestre su increíble habilidad”, remarcó Taylor, dueño del segundo mejor registro de la historia (18.21) y de siete títulos en la prestigiosa Liga de Diamante.

El rey actual del triple salto dijo que seguirá enfocado en batir el récord mundial (18.29 del británico Jonathan Edwards) y se declaró admirador de las reinas del triple en la actualidad, las estrellas latinoamericanas Yulimar Rojas (Venezuela) y Caterine Ibarguen (Colombia). “Juntas forman un magnífico show. Amo verlas competir”, significó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/224758-astro-taylor-califica-de-admirable-historial-del-triple-cubano>



Radio Habana Cuba